

Un vídeo difundido por El Confidencial desencadena una tormenta política

El lunes 26-5-2025 El Confidencial difunde un vídeo en el que la militante socialista Leire Díez, el empresario Javier Pérez Dolset y el abogado Jacobo Teijelo celebran una videoconferencia (en febrero de este año) con el también empresario Alejandro Hamlyn, presidente del Grupo Hafesa, arrestado en abril de 2019 e investigado por la Audiencia Nacional y la UCO por una trama de fraude millonario en el IVA de los hidrocarburos, que se encuentra en Dubái en el momento del encuentro y ha sido citado para comparecer a final de junio.

En la reunión, grabada y filtrada sin conocimiento de muchos de los asistentes, Leire Díez pide a Hamlyn información comprometedor sobre el teniente coronel de la UCO de la Guardia Civil, Antonio Balas, y sobre un fiscal, Grinda, a fin de desacreditarlos y desacreditar también a la UCO. Teijelo dice durante la conversación que el objetivo último es conseguir la nulidad de los procesos en curso contra familiares de Sánchez y contra el Fiscal General del Estado. Hamlyn, dice que tiene información sobre Balas, pero pide a cambio de facilitarla que se hagan gestiones ante la Fiscalía para mejorar su situación procesal. Esas pretensiones de unos y otros no se han traducido en nada concreto varios meses después.

“Si está muerto, mejor”, llega a afirmar Díez al referirse al mando de la UCO, Balas, quien, como jefe del Departamento de Investigación Económica y Anticorrupción de esta unidad, se encarga de la investigación de las causas contra el hermano y la esposa del presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, del llamado *caso Koldo-Ábalos*, y de la causa contra el fiscal general del Estado, Álvaro García Ortiz por revelación de secretos.

The Objective informa de que "Durante los [54 minutos que dura el audio íntegro de la conversación difundido también por THE OBJECTIVE](#), no sólo se hacen ofrecimientos de acuerdos «muy favorables» con la Fiscalía, sino que se piden «pruebas documentadas» contra diferentes mandos de la UCO. Es Pérez Dolset quien verbaliza incluso los nombres: «Hay varios sujetos que interesan: Balas, Bonilla, Grinda...». Y extiende la petición de pruebas incriminatorias contra el jefe del departamento económico de la UCO, Antonio Balas, y el fiscal anticorrupción José Grinda. «Sacar toda esta información a la luz anularía su procedimiento», señala Pérez Dolset, uno de los asistentes. En el minuto 23 de esa grabación, el letrado Teijelo concreta el objetivo final: la posible nulidad de actuaciones porque haya habido vicios, errores, o se hayan incumplido garantías.

El Confidencial considera que Leire Díez es una fontanera del PSOE, que actúa a las órdenes del secretario de organización, Santos Cerdán.

El PSOE ha abierto un expediente informativo a Leire Díez y niega la vinculación contractual de esta militante con el partido. Diversos medios han publicado fotos de Leire Díez con Sánchez, Begoña y Ábalos, y en la videoconferencia se expresa el objetivo de anular las actuaciones judiciales que afectan al entorno del presidente. ¿Actuaba Leire Díez por su cuenta o por encargo de alguien?

Según varios medios, Leire Díez colabora con Pérez Dolset en algunas de las investigaciones sobre la trama policial que se llamó la "policía patriótica", que este lleva a cabo desde hace años, de la que se considera víctima junto a otros muchos. ["Soy víctima de la policía patriótica" y del caso Villarejo, ha dicho](#). Dolset había manifestado a El Confidencial que Sánchez y Cerdán conocían sus actividades para buscar información comprometedor sobre algunos jefes de la UCO, aunque luego ha desmentido esas manifestaciones diciendo que se trataba de un “alarde” que hizo para ganarse la confianza del diario, tal como contó en el programa *Todo es mentira* de Cuatro. Según esta información cuando Dolset quiso entrar en contacto con el PSOE para comentar algunas de sus averiguaciones este partido puso a Leire Díez como interlocutora. [Enlace](#). Dolset insiste en que su batalla es contra lo que denomina “cloacas del Estado” y que su objetivo es exponer la corrupción institucional que, según él, le ha perjudicado desde 2017. Afirma que ha trabajado con la Fiscalía y

la Policía, según informa La Vanguardia. Javier Pérez Dolset está siendo investigado por el Juzgado de Instrucción 6 de la Audiencia Nacional por el caso Zed, acusado de blanqueo y fraude de subvenciones. Por su parte, Hamlyn ha manifestado en una entrevista publicada en El Correo que todo lo que se escucha en esa reunión "es mentira" y que su idea era "seguirles el rollo" porque no conoce a ningún político "ni tengo información de nadie".

Algunos dirigentes del PSOE no descartan la expulsión del partido de Leire Díez si se demuestra que utilizó el nombre del partido para su operación. [Enlace](#).

El Confidencial, por su parte, critica que el PSOE no haya suspendido de militancia a Leire Díez ni adoptado medida cautelar alguna inmediatamente después de salir a la luz este caso; "lo que están haciendo en Ferraz y en la Moncloa" es protegerla para que 'no cante' contra sus jefes (Cerdán y Sánchez), dice este periódico.

Vox ha presentado una denuncia contra María Leire Díez Castro por presuntos delitos de cohecho, tráfico de influencias y obstrucción a la Justicia, tras los audios referidos, informa [Infobae](#).

Es necesario aclarar cuanto antes si Leire Díez trabaja por su cuenta o por cuenta de dirigentes del PSOE al poner en marcha esta investigación contra jefes de la UCO, que pudiera ser constitutiva de varios delitos.

Derivadas políticas y mediáticas:

El PP vuelve a pedir la convocatoria de elecciones, que los socios del Gobierno faciliten una moción de censura y convoca una movilización bajo el lema 'Mafia o democracia', que tendrá lugar en la Plaza de España de Madrid a las 11 horas del domingo 8 de junio. A esta movilización acudirán Aznar, y Rajoy.

"Hay que decir basta. Esto ya solo va de una cosa: O decadencia o limpieza; o mentiras o integridad, o cloacas o decencia, democracia o mafia", ha dicho Feijóo el jueves 29 de mayo en una comparecencia ante la prensa, en la que aseveró que "la degradación es total" y ha llegado el momento de reaccionar "ante lo que está en juego".

Ignacio Escolar relata los casos de corrupción de la etapa de Aznar y Rajoy para poner en evidencia que el PP quiera aparecer como el partido de la limpieza democrática. [Enlace](#). En El boletín del director, Escolar se refiere a la policía patriótica que floreció bajo el Gobierno de Rajoy, a su ministro del Interior Jorge Fernández Díaz, al comisario Villarejo, al caso Bárcenas, y a otros casos que relaciona con la "cloaca policial" que funcionó conectada a la política, los juzgados y los medios de comunicación. Añade que una red informal integrada por "algunos de quienes se consideran afectados por esta cloaca ... lleva años intentando esclarecer lo ocurrido" movidos por un impulso de venganza, al frente de los cuales se encuentra precisamente Javier Pérez Dolset, uno de los participantes en la videoconferencia, que dice que "Leire Díez lleva investigando conmigo desde hace seis años las cloacas del Estado".

"Algunas cosas casan mal con esa explicación", dice Escolar. "Porque una cosa es investigar y otra proponer acuerdos con la Fiscalía a empresarios corruptos por su delación contra altos mandos de la Guardia Civil. ¿En calidad de qué? Si Leire Díez actuaba sola, es una irresponsable por ofrecer componendas así. Y si realmente es una enviada de Ferraz, es aún peor". Añade que "Todos los partidos que apoyaron la investidura de Pedro Sánchez –del PSOE al PNV, pasando por Podemos o Junts– creen que una parte de los aparatos del Estado trabaja para tumbar al Gobierno de coalición". "Comparar este episodio con "la cloaca" de Rajoy es algo difícil de tragar". Pero "Faltan explicaciones más claras por parte del PSOE sobre las maniobras de Leire Díez: con quién se comunicaba en el partido y qué trasladaba sobre estas reuniones en las que participaba". 31-5-2025.